Kooperation mit dem Europäischen Informationszentrum EUROPE DIRECT Stuttgart: Fachsitzung zum "Europa im Französischunterricht"

Seit einigen Jahren findet im 2.
Ausbildungshalbjahr (im Oktober oder November) eine Fachsitzung zum Thema "Europa" in Kooperation mit dem Europäischen Informations-zentrum EUROPE DIRECT Stuttgart statt. Im ersten Teil der Sitzung führt ein externer Referent in einem fachwissenschaftlichen Vortrag in aktuelle



Aspekte des Themas Europa ein (z. B. 2019: "Jugend in Frankreich und Deutschland und ihr Blick auf Europa"). Im zweiten Teil der Sitzung stellt das Europazentrum seine umfangreichen und sehr aktuellen französischsprachigen Materialien vor. Auf der Basis der vielfältigen Vorschläge, die sie von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Europäischen Informationszentrums erhalten, reflektieren die Referendarinnen und Referendare, wie sie die Materialien im Unterricht einsetzen können, und gestalten erste Unterrichtssequenzen zum Thema "Europa".

Impressionen aus der Fachsitzung vom 20.10.2021







